

Das Hotel Sacher eröffnet mit Laurent-Perrier einen exklusiven Summer Garden im Herzen Wiens

Wien, Juli 2024 – Das renommierte Luxus-Hotel lädt gemeinsam mit dem Champagnerhaus Laurent-Perrier zum prickelnden Sommer Pop-Up in der Wiener Innenstadt ein.

Hand in Hand präsentieren die Traditionshäuser Sacher und Laurent-Perrier ein entspanntes Sommerkonzept, das zum Verweilen und Genießen im Freien einlädt. Gemeinsam holen sie einen Hauch der französischen Riviera nach Wien und setzen auf einen exquisiten Mix aus prickelndem Champagner und fein kuratierten Häppchen à la Sacher. Ob geselliger After Work Drink oder verdiente Auszeit vom Trubel der City: Die Maysedergasse bietet den idealen Rahmen um Genussmomente gebührend zu zelebrieren und avanciert so zum sommerlichen Hotspot. Mit atemberaubendem Blick auf die Albertina können Gäste auf komfortablen Designermöbel aus dem Hause Bene verweilen und das Geschehen der Wiener Innenstadt in entspannter Atmosphäre beobachten.

Tradition verbindet

Das Hotel Sacher und Champagne Laurent-Perrier setzen auf Exzellenz und Tradition. Beide streben danach das Gewöhnliche in etwas Besonderes zu verwandeln. Als familiengeführte Unternehmen, die auf eine lange Geschichte zurückblicken, ergeben sich schon seit Jahren Synergien. Mit einem gemeinsamen Sommer Pop-Up wird die langjährige Verbundenheit gebührend in Szene gesetzt und zelebriert.

Wichtige Details:

- Partnerschaft: Sommer-Kollaboration mit Champagne Laurent-Perrier, dem Möbelspezialisten Bene und dem Hotel Sacher
- Ort: Aperitivo-Spot in der Maysedergasse, 1. Bezirk, Wien
- Öffnungszeiten: 1. Juli bis 31. August 2024 I täglich von 12 Uhr bis 22 Uhr

Über Sacher

Luxus, magische Momente und kulinarischer Genuss: Sacher zählt mit den drei Hotels in Wien, Salzburg und Seefeld-Tirol, Kaffeehäusern in Wien, Salzburg, Graz, Parndorf und Triest sowie der Original Sacher-Torte zu den bekanntesten Familienbetrieben der Welt. 1832 kreiert Franz Sacher die Original Sacher-Torte und beginnt damit ein Stück österreichische Kulturgeschichte. Heute begeistern die Sacher Hotels, die zu den "Leading Hotels of the World" gehören, unter der liebevollen Obhut der Familien Winkler und Gürtler tagtäglich Besucherinnen und Besucher aus aller Welt. Gepflegte Familientradition kombiniert mit stetiger, behutsamer Modernisierung sorgen für einzigartige Sacher Erlebnisse und magische Momente. Weitere Informationen auf www.sacher.com.

Über Champagne Laurent-Perrier

Champagne Laurent-Perrier, 1812 gegründet, ist das größte, in Familienbesitz befindliche Champagnerhaus. Es wird von der Familie de Nonancourt geführt und hat seinen Sitz in Tours-sur-Marne im Herzen der Champagne. Präzision, Frische, Eleganz und Raffinesse zeichnen die Produkte aus und bilden das Fundament dieser anhaltenden Erfolgsgeschichte. Weitere Informationen auf www.laurent-perrier.com

Rückfragehinweis:
Sacher Communications

communications@sacher.com

www.sacher.com| www.facebook.com/sacherhotels| www.facebook.com/originalsachertorte|
@sacherhotels